

## **RÉPONSE – M 482 B – 24.04**

### **Réponse du Conseil administratif à la motion M 482 A – 20.01**

déposée par Madame Marie-Rose MILANO et Monsieur Pablo MARIN, Conseillers municipaux

relative à l'objet suivant :

### **UN PARC RÉAMÉNAGÉ À AÏRE**

Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux,

Le Conseil municipal a adopté la motion M 482 A – 20.01, dont les invites sont les suivantes :

- 1 élaborer un projet, en collaboration avec les habitant-e-s du quartier et les futurs habitants d'Actaris, afin de réaménager le parc du Wellingtonia ;
- 2 présenter le projet retenu à la commission de l'environnement, de l'aménagement du territoire et de la mobilité du Conseil municipal, en mentionnant les incidences financières dudit projet.

En préambule, nous vous confirmons que le parc du Wellingtonia est désormais signalé sur Google Maps !

Dans le but de valoriser ce lieu entretenu par le secteur des espaces verts de la Ville de Vernier, les services de l'environnement urbain (SEU), de la cohésion sociale (SCS) et des sports (SSP) se sont réunis sur place et se sont entendus sur l'opportunité d'exploiter au mieux le terrain de sport du parc, par exemple pour le rugby qui est en plein essor à Genève.

En effet, depuis 2016, le Servette Rugby Club a initié un projet pilote dans le quartier des Avanchets en proposant tous les mercredis des cours gratuits aux enfants de 5 à 13 ans. Ce programme propose la découverte du rugby comme élément important de l'intégration sociale, favorisant la pratique en mixité et inculquant les valeurs de respect et d'intégrité au sein des quartiers.

Vu le vif succès rencontré aux Avanchets, la Ville de Vernier a trouvé intéressant de compléter l'offre de rugby sur le territoire de la Commune. Le Service des sports a donc pris contact avec le club pour connaître leur intérêt ; leur réponse a été favorable.

Depuis, le terrain a été aménagé pour la pratique de ce sport et des cours pour les enfants y sont donnés le mercredi après-midi et le samedi matin, ainsi que des stages durant les vacances scolaires.

D'autre part, l'ensemble des habitants du quartier ont été conviés le 14 mars 2022 à une réunion de projet participatif relatif à l'aménagement du pourtour du parc du Wellingtonia. Au préalable, une consultation de la population a été faite par courrier.

Des multiples propositions suggérées par les habitants est ressortie la DA 252 – 23.05 de CHF 250'000.00 votée par votre Conseil le 20 juin 2023. Pour mémoire, celle-ci prévoit l'installation d'un petit mur de grimpe, d'un jeu d'équilibre, de quatre appareils de fitness urbain, de deux tables de pique-nique, de six bancs et de nouvelles toilettes ouvertes au public en période estivale. Il est également prévu d'y planter 11 arbres et 19 arbustes.

Avec un peu de retard sur le planning, dû aux aléas climatiques, les travaux ont débuté au mois de janvier dernier, pour une livraison au tout début du printemps 2024.

Bien entendu, en dehors de ces occupations du mercredi, samedi et durant les vacances scolaires, le terrain est laissé libre et disponible, offrant la possibilité d'y développer d'autres activités en collaboration avec les habitants actuels du quartier et les futurs habitants du secteur Actaris, en cours de réalisation.

La motion M 482 A – 20.01 est ainsi close.

Mathias BUSCHBECK  
Maire

Vernier, le 15 avril 2024

